

## Giromagny

# Le prix de l'eau augmente en 2024

Le syndicat intercommunal des eaux de Giromagny augmente légèrement ses tarifs cette année. Du côté des bonnes nouvelles, on notera l'amélioration du rendement et la bonne qualité de l'eau.

En 2024, les tarifs de l'eau sont en légère augmentation. C'est ce qui ressort de la réunion du syndicat intercommunal des eaux de Giromagny, qui s'est tenue cette semaine.

Le mètre cube (m<sup>3</sup>) passe à 1,87 € TTC, la taxe de prélèvement reste fixe à 0,16 €, la taxe pollution passe à 0,30 € et la location de compteur à 42 €, TVA 5,5 % incluse. Par exemple, un ménage qui consomme 120 m<sup>3</sup> paiera 324,78 € cette année contre 318,08 en 2023.

# 1 014 340

mètres cubes d'eau ont été prélevés en 2023

Lors de la réunion, le président Guy Miclo a présenté son rapport annuel.

Le syndicat intercommunal

## Tous les compteurs d'eau datant d'avant 2009 seront remplacés

La campagne lancée par le syndicat intercommunal des eaux de Giromagny pour le renouvellement des compteurs d'eau se poursuit. Il reste encore 1 164 appareils antérieurs à 2009 qui sont obligatoirement à remplacer.

Comment savoir si l'on est concerné ? Il suffit de regarder le compteur : sur le cadran est gravé un code alphanumérique dont les deux premiers chiffres indiquent l'année de fabrication. Le remplacement est gratuit. Les nouveaux compteurs sont équipés d'un système de télérelevage à distance ce qui enlève la contrainte du relevé visuel.



Le plus gros réservoir de stockage d'eau (2300 mètres cubes) est à Malvaux.

des eaux dessert 14 communes, l'unité principale de distribution est située à Malvaux. L'arrêté préfectoral autorise un prélèvement journalier maximum de 5 000 m<sup>3</sup>. Le syndicat vend de l'eau au Grand Belfort pour les communes d'Evette-Salbert et Sermamagny.

### Moins de fuites

Le président rappelle quelques chiffres aux délégués afin qu'ils mesurent mieux les coûts de fonctionnement de cet organisme. Le syndicat gère 13 réservoirs sur trois unités de distribution : Malvaux, Auxelles-Haut et Riersvescemont, pour une capacité de 4 300 m<sup>3</sup> et un réseau de 140 km de conduites.

Le Ballon d'Alsace a quant à lui un stockage limité, 270 m<sup>3</sup> et 5 km de réseau.

Le rendement des réseaux est en forte amélioration : les déperditions à la suite des fuites diminuent en raison du plan renforcé de détection et de réparation mis en place. Douze personnes sont nécessaires au fonctionnement du syndicat, dont neuf sont affectées au service technique qui assure l'essentiel des prestations, à l'exception de travaux conséquents concernant le renouvellement des réseaux. Ce fonctionnement nécessite un parc matériel conséquent comme un camion-benne, une pelle mécanique...

### Une eau de bonne qualité

L'an passé, 1 014 340 m<sup>3</sup> d'eau ont été prélevés et 4 798 abonnés desservis. 95 analyses sur l'eau vendue ont été effectuées pour un coût d'environ 17 300 €. « L'eau est de bonne qualité pour les paramètres mesurés, conforme aux limites de qualité bactériologiques et physico-chimiques en vigueur », écrit l'agence régionale de santé (ARS) dans son rapport annuel.

### Retards dans les paiements

Les délégués soulignent les retards dans les paiements. Les restes à recouvrer cumulés de 2009 à 2024 représentent 296 000 €, un manque à gagner conséquent pour la structure.



Les deux premiers chiffres étant 18, la date de fabrication de ce compteur est 2018.

Pour prendre rendez-vous avec un technicien qui viendra faire le remplacement, appeler au 03 84 29 50 19 ou envoyer un mail à [sdeg90@wanadoo.fr](mailto:sdeg90@wanadoo.fr)